

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Salud centralizará durante todo el año las urgencias pediátricas extrahospitalarias de Pamplona en el centro Doctor San Martín

Para ello, refuerza su plantilla con un pediatra más

Miércoles, 28 de agosto de 2013

El Departamento de Salud va a centralizar durante todo el año, a partir del próximo mes de septiembre, las urgencias pediátricas extrahospitalarias de Atención Primaria de Pamplona en el centro Doctor San Martín, para lo que reforzará su plantilla con un pediatra más.

Hasta el momento, esta atención se prestaba entre septiembre y junio en los centros Doctor San Martín y Ermitagaña, mientras que en julio y agosto se ofrecía únicamente en el centro Doctor San Martín, debido a la disminución de la actividad asistencial durante el verano.

Esta experiencia se ha realizado durante los periodos estivales de 2012 y de este año 2013, y se ha constatado que a lo largo del año, en días laborables, el número de urgencias en ambos centros no supera las cifras que harían necesario el desdoblamiento en dos espacios diferentes. La decisión de centralizar la atención pediátrica extrahospitalaria se ha tomado a petición de los propios profesionales, con quien también se han consensuado el dispositivo asistencial.

De esta forma, a partir de septiembre esta plantilla estará integrada por tres pediatras (uno más que antes) y una enfermera de triaje, encargada de la valoración previa, priorización de la patología del paciente y control de los pacientes en espera. El centro atenderá de lunes a viernes de 15 a 20 horas, mientras que los sábados, domingos y festivos lo hará de de 8 a 20 horas.

Cabe destacar que en momentos epidémicos complicados, si fuera necesario, se incrementará la dotación de profesionales en el número adecuado para asumir las necesidades e, incluso, se abriría Ermitagaña en momentos concretos.